

Este jueves jura el nuevo juez de Paz de Ingeniero Juárez

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 07 Marzo 2023 09:45

Este jueves 9 a las 10 horas en el salón “Juan José Paso” del Superior Tribunal de Justicia, prestará juramento y asumirá sus funciones como juez de Paz de Ingeniero Juárez el doctor Maximiliano Ariel García.

La convocatoria fue formulada a través de la resolución 90/23 firmada por el presidente del STJ, Marcos Bruno Quinteros. El doctor García fue designado por resolución 83/23 de la Corte Provincial, para cubrir la vacante producida en esa Magistratura, tras lo cual se fijó como fecha de juramento el día 9 del corriente mes y año, a las 10 horas.